



ARCHIVO LA ESTRELLA

EL ESTADIO CARLOS DITTBORN ES UNA DE SUS OBRAS

## Se cumplen 66 años de la Junta de Adelanto

Hoy, la Asociación Cultural de exfuncionarios de la Junta de Adelanto de Arica (JAA) realizará un homenaje en el Centro Cultural Junta de Adelanto (Ex Casino), con la presencia de autoridades locales y miembros de la comunidad. El evento destacará el impacto de la JAA, creada en 1958, en el desarrollo social y económico de la ciudad. Como parte de la ceremonia, se inaugurará un busto en honor a Don Carlos Ibáñez del Campo, impulsor de la creación de la JAA y del Puerto Libre de Arica.

Adriana Ordoñez, secretaria de la asociación y exfuncionaria de la JAA, recordó: "Es justo rendir homenaje a esta gran institu-

ción de verdadero desarrollo social y material". Además, señaló que la JAA transformó la ciudad con proyectos clave: "Donde el ariqueño dirija sus ojos, se encuentra algo hecho por la JAA".

El homenaje también será una oportunidad para reflexionar sobre el espíritu comunitario que la JAA representó. "El mejor legado de la JAA es el desafío por lograr mejores tiempos y el espíritu de unión y trabajo mancomunado", concluyó Ordoñez, subrayando la importancia de seguir ese ejemplo en la construcción del futuro de Arica. A su vez, destacó que la JAA siga siendo un símbolo de progreso para las generaciones presentes y futuras. 🌟